

第3回長浜市産業文化交流拠点整備検討会議での意見【まとめ】

(順不同)

事業コンセプト案に関する意見

・「進化」という言葉はよいと思うが、「成長」と言う言葉はただ大きくなっていくというイメージがある。

施設計画に関する意見

・人の流れから見ても一棟のほうがいいが、コストが高くなり難しい問題が出てくる。経済関係は経済関係で分けたほうが機能面、利用面でよいのではないか。

・できるだけコストを下げ機能性を考えて、市民の目から見て値打ちな施設を造ることを考えないといけな
い。使う人の使い勝手がいいか、機能を考えていかないといけないと思う。

・商工会議所や商工会の会員が利用するのに、プライバシーに配慮しなければならない相談業務がある。
一体型にして、一般の方とそういう目的で来られる方が同じフロアになるのはどうなのか。

・産業施設と図書館等の施設は分けてもらったほうが機能的にはいいかと思う。

・機能がそれぞれあるので、中身は自立しているが、どこで繋がるかどこで切るのか考えないといけな
い。入口から切ってしまうと同じ敷地にいるメリットがない。

・構造体が一体になるとコストアップになる。幾らでもいいというわけにはいかない。

・駅前方面から見た時にこの建物のアイデンティティーはどこか。建物が駅前通りから引いているので見え
ない。

・駅前通りの出入口の交通量を緩和させるため、敷地の東側からも出られるようにしたらどうか。東に抜ける
道があったほうが駐車場も回転しやすい。

・D案が一番わかりやすいかと思う。

・駅からのアクセスを考えるとC案が一番外に対しての表情がある。シンボルのようなものを目指すのであ
れば敷地の西側に寄せた配置がいい。

・緑のかたまりもほしい。

・全面に駐車場が出るのは今の時代どうなのか。

・今まで来なかった人が産業創造センター等に行きやすい雰囲気を持ってほしい。別々のところなら南側の
敷地から北側に移っただけで、複合施設と言っても別だと思ってしまうので、その部分はハードルを下げて
ほしい。今まで使わなかった人が来られるというのが大事。

・透明性が必要で、何をやっているか外から感じられるようなものがあるといい。

・別々のものが建っているように見えないやり方が今回の目的の一つ。

・新しい道の駅「浅井三姉妹の郷」では、新たな起業者の支援等、国からの支援を受け、商工会としても全
面的にバックアップし、今までになかったことを行われている。それと同じように、産業創造センターでは県
の南にある産業支援施設の分所的なものを入れていきたい。長浜の経済を変えていこうという発想を持っ
ている。

・経済をよくしないと人口減にも歯止めがきかない。新しい施設にもっとポイントとなるものを入れてこない
と難しいのではないか。

事業方式の検討に関する意見

・デザインと施工が一緒の場合、後の責任はきっちりと取り、悪かったところがあれば全部対応してくれる
ということがあった。